



Seat Arona - Vibrations dans la partie avant à l'accélération

Fiche technique

Constructeur	Seat
Modèle de véhicule	Arona
Moteur	Tous modèles
Année de fabrication	2017 - 2021
Symptôme	Vibrations dans la partie avant à l'accélération



Vibrations parties avant à l'accélération

Les problèmes suivants ont été signalés sur les véhicules susmentionnés. En phase d'accélération du véhicule, des vibrations et des bruits sourds peuvent se produire au niveau de l'essieu moteur (partie avant).

La cause a pu être diagnostiquée comme étant un arbre d'entraînement défectueux sur le côté gauche du véhicule. Pour y remédier, veuillez procéder comme suit : Remplacer l'arbre d'entraînement défectueux par un nouvel arbre (réf. 2Q0 407 271 CA) selon les directives constructeur.

Répéter l'opération également sur le côté droit le cas échéant. Faire ensuite un essai sur route pour vérifier si la mesure de réparation a porté ses fruits.